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新年を迎え，会員の皆様にはご健勝のこととご拝察
申し上げます。東日本大震災から，すでに四回目の正
月を迎えました。被災された地域の皆様におかれまし
ては，お元気に頑張っておられるとの便りも伺ってお
ります。今後ともお役に立てるように考えていきたい
と思います。
さて，昨年成立した医療介護総合確保推進法に基づ
いて，持続可能な社会保障制度の確立を図るため，病
床機能報告をもとに地域医療構想の策定と，医療と介
護の連携による地域包括ケアシステムの構築が，二本
の柱として進められております。この地域包括ケアシ
ステムを構築させるために最も必要なことは，かかり
つけ医が，いかにこのシステムを理解し協力していけ
るか，ということだと思います。即ち，かかりつけ医
は，患者さんの医療面だけではなく，日常の生活一般
に関わる介護面でのサポートも考慮して診療をしてい
かなければならないということです。医療はわかるが
介護のことはわからない，介護職に任せるといったこ
とではいけないということです。今まさに社会のニー
ズに答えられるかどうか，医療者の真価が問われてい
る時だと思っています。
昨年の 11 月に，私達が主管して，私立医科大学同

窓会連絡会全国会を都内で開催いたしました。全国
29 校の私立医科大学同窓会から，130 名に及ぶ参加
があり盛大に行われました。お手伝いいただいた役員
の先生方には，本当にお疲れ様でした。またご出席い
ただいた東名誉学長，山内名誉学長，別所学長の各先
生方におかれましては，長時間にわたり本当にありが
とうございました。考えてみますと，私が会長に就任
してからも，歴代の学長先生には，同窓会として常に
ご配慮ご指導いただき，大変お世話になりました。心
より感謝し御礼したいと思います。
私が会長に就任してから早いもので，すでに 8年
になろうとしています。いま思えば，4年で辞めるつ
もりで引き受けましたが，任期終了の直前に東日本大

震災があり，辞めるわけにはいかなくなってしまいま
した。震災の当日，横浜の私の診療所は約 5時間位
停電してしまい，自宅で真っ暗の中，ロウソクの灯り
で一人ラジオを聞いていました。翌日の土曜日，電車
の運転が再開され，日高で行われた大学の卒業式に出
席できました。そしてお陰様で卒業式，謝恩会は無事
行なわれました。一方，その後次第に被害状況が報道
で明らかになっていったこと，生涯忘れることはあり
ません。
同窓会の運営にあっては，副会長，役員の先生方が
非常によくやってくれました。私は横浜で開業してい
ましたので，卒業式，入学式，理事会などできるだけ
出席して，理事長，学長をはじめ，大学関係者と顔を
合わせ，親交を深めるように心掛けてきました。困っ
た時には，相木前会長にもご相談させていただき，大
変お世話になりました。初めて卒業式で同窓会長とし
て挨拶をした時のことです。理事長，学長，恩師の濱
口先生など，えらい先生方の前で，口はからから，足
はがくがく，話すことを忘れないように必死だったこ
とが懐かしく思い出されます。
今後の同窓会運営に関して，抜本的に変更せざるを
得なくなっています。各学年から 3名の常任委員を
選出して開催されている常任委員会が機能しなくなっ
ています。公平に各学年の意見を聞くということと，
至急に決定をする必要に迫られた時の議決機関として
設置されています。ところが委員数が 100 名を超え，
開催するのがやっとの状態で，総会と何ら変わらなく
なってしまっています。また，　組織が大きくなると，
決定の道筋と責任の所在を明確にさせる必要がありま
す。そのために，理事会を創設して，同窓会の運営を
していくよう提案したいと思います。
最後になりましたが，会員の皆様には，健康に留意
され，ますますのご発展を祈願しております。今後と
もご指導ご鞭撻の程，よろしくお願い申し上げます。
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開業記念品贈呈について

　埼玉医大卒業生の皆様の開業をお祝いして，同窓会
記念品（ブロンズ製古鏡文鎮）をお贈りいたしており
ます。すでに開業（新規に限らず，会員にとって新規
とみなされるものは全て対象となります。例えば，親
の病院・診療所等の事業の引き継ぎ他）をなさってお
られる方，また近日中に開業を予定されている方にも
ご連絡をいただければ，早々に発送の準備を致したく
存じます。
　記念品の加工処理の問題もありますので，下記要領
によりご申請いただくようにお願い申し上げます。
　なお，開業 1件のみが対象となりますが，贈呈当
該年度までの会費が完納されていることが条件となり
ますので，ご確認の程宜しくお願い申し上げます。

　上記の内容を記載の上，事務局宛ご連絡下さい。
葉書，FAX等何れでも結構です。




